

令和4年度 愛知県高等学校春季シングルス半田大会

男女7名出場！

男子 長谷川聖 / 矢野 ベスト 16！
女子 水田 ベスト 8！ / 飯塚 ベスト 16！
の大健闘！国体予選へ弾み

5月29日(日)半田運動公園にて、愛知県高等学校春季シングルス半田大会が行われました。本大会は各支部で推薦された選手が出場できます。名北支部の推薦を受け、本校からは男子3名、女子4名が出場しました。

男子の長谷川聖(2年・岩成台中)は予選を3-1(vs 豊川)、3-0(vs 猿投農林)で勝ち抜き、優勝した前回の大府シングルス大会に続く決勝トーナメント進出を決めました。ベスト8をかけて臨んだ一戦でしたが、1-3(vs 大同大大同)と悔しい敗戦でした。また、矢野(2年・水無瀬中)も予選を3-1(vs 誠信)、3-0(vs 豊田北)で勝ち抜きましたが、決勝トーナメントで3-4(vs 愛産大三河)に惜しくも敗れました。結果として、長谷川・矢野ともに敗れた相手がそれぞれ優勝・準優勝を飾ったため、敗れはしたものの、よく向かっていけたと思います。北野(2年・石尾台中)は予選を3-1(vs 木曾川)、0-3(vs 豊川)と健闘しましたが、トーナメント進出はなりませんでした。

また女子ですが、水田(1年・守山西中)が見事にベスト8まで勝ち進みました。予選を3-0(vs 大府)、3-0(vs 一宮興道)と勝ち抜けると、決勝トーナメントで4-3(vs 刈谷)と勝利しベスト8を決めました。ベスト4を懸けた一戦は準優勝した選手相手に3-4(vs 豊橋東)と熱戦でしたが、良い経験になりました。また、飯塚(1年・水無瀬中)もベスト16は立派です。予選を3-1(vs 豊川)、3-0(vs 一宮興道)でした。決勝トーナメントは1-3(vs 大府)で敗戦でした。1年生は特に、体力不足もあり、良いプレーを継続して出すことが課題です。高木(2年・高蔵寺中)は予選を3-1(vs 刈谷)、1-3(vs 享栄)でした。曾根(2年・石尾台中)は予選を3-2(vs 津島)、1-3(vs 若宮商業)でした。2年生は修学旅行明けということもありましたが、男女ともよく頑張ってくれたと思います。

ダブルス主体のソフトテニスですが、シングルスを通して経験したことでダブルスへ活かせることはたくさんあります。今回の経験は、どの選手にとっても国体予選・新人戦へ続くものとなったのではないのでしょうか。1か月後には国体予選が迫っていますが、男女とも県大会を決められるよう、さらに練習に励んでいきます。



総体予選から、限りはありますが保護者の方の観戦も認められ、少しずつではありますが直接応援していただける状況に戻つつあります。応援していただいた方々、ありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部の応援をよろしくお願いします。